

Stellungnahme

Eingebracht von: Löhnitz, Steffen

Eingebracht am: 17.09.2020

Ich lehne den Entwurf ab.

Es soll in gravierendem Umfang in Grund- und Freiheitsrechte eingegriffen werden.

In keiner Weise ist dieser Gesetzesentwurf akzeptabel. Er vertritt nicht die Interessen der Menschen in Österreich und damit auch nicht meine und die meiner Familie.

Eine Regierung bzw.- ein Minister der einen solchen Gesetzesentwurf vorlegt sollte zum Schutz der Menschen und des Landes sofort des Amtes enthoben werden.

Steffen Löhnitz